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: OjJerazimu! ''Natale sicuro"della Guardia difltUlnza (liAssisi 

I Sequestrati 159 profumi contraffatti
 
BASTIA UMBRA - Sono stati 
sequestrati, nella mattinata di 
ieri, 159 profumi con marchio 
contraffatto. 
I.:operazione, chiamata "Nata
le sicuro" è stata portata a ter
mine con successo dai militari 
della Guardia di finanza di As
sisi ed aveva l'obiettivo di pre
venire e contrastare la vendita 
di oggetti privi dei requisiti di 
sicurc:zza e affidabilità per tu- . 
telare i cQnsumatori, evitando
gli i danni che potrebbero ri- . 
scontrare con il loro utilizzo. 

prodotti sequestrati dalla 

ASSISI -Più che aria di Natale, si respira aria 
di malcontento aTordandrea e i cittadini, qua
si sul serio, rimpiangono i tempi in cui la 
frazione faceva Comune. 
Proprio ieri pomeriggio una decina di volonta
ri della Pro loco si accingevano a montare 
alcune luminarie di fronte al parcheggio che si 
buva davanti all'ingresso del castello di Tor
dIodrea; per il resto, nessun altro addobbo 
oalalizio, ad oggi, rallegra gli umori della citta
dinanza. Pare che l'amministrazione comuna
le, quest'anno come anche in precedenza, non 
abbia provveduto all'installazione delle lumi
narie hmgo le strade della frazione e che, quin
di, gli abitanti si siano 'organizzati in modo 
autonomo-IJeT non far mancare aiconcittadini 
ilcalore delle feste. Infatti la Pro loco, grazie ai 
~ raccolti con la festa d'autunno che si 
è recentemente svolta, ha provveduto all'ac
quisto e al montaggio di qualche modesto filo 
di luci. Un episodio sintomo di intraprenden
la, che potrebbe fungere anche da esempio 
per altri enti, ma che, secondo la cittadinanza, 
è anche frutto di trascuratezza da parte dell' 
amministrazione comunale. 
Sebbene in molti considerino tali recrimina
zioni b:utto di antichi e superati dissapori fra 
oomunità limitrofe, i cittadini di Tordandrea 
oontinuano ad avere l'impressione di contare 

Oggi concerto all'auditorium 

Gli studenti cantano 
messaggi di solidarietà 
ASSISI - Oggi alle 16, all'auditorium Sant'Antonio, gli 
studenti delle elementari dell'istituto comprensivo Assi
si 1presenteranno il concerto di Natale. Tanti i generi 
musicali presentati: si spazia da Gruber a Vistoli, dal 
Gospel alla classica "Adeste Fideles", le popolari "Din 
don dan" e"Stille nacht", un adattamento di "Imagine" 
di Lennon. Si tratta di brani polifonici cantati in lingua 
criginale. La dirigente Rosella Aristei ha da poco ritira
kl un premio per la solidarietà; la scuola è stata selezio
nata con altri due istituti didattici umbri per essersi 
distinta grazie al progetto "La pace si fa a scuola'~ 

Guardia di finanza erano tutti 
confezionati con marchi di fa
mose case quali Dolce & Gab
bana, Dior, Versace, Krizia, 
ecc. ed erano esposti per la 
vendita in una profumeria di 

Bastia Umbra, gestita da una 
persona di nazionalità italia
na.
 
Quest'ultima è stato segnalata
 
alla competente autorità giudi

·ziaria.
 

Niente luminarie a Tordandrea, così provvede la Pro loco
. . 

Una frazione di serie B 
I cittadini si sentorro trascurati dal Comune 

Tordandrea Luminarie installate e finanziate dalla locale Pro loco 

meno.rispetto ad altri residenti del Comune di frazione con la zona industriale di Santa Maria 
Assisi e i motivi che questi adducono a tale degli Angeli. "L'iniziativa non ci giova affatto - " 
argomentazione sembrano molteplici: acque commenta un signore anziano- anzi, ad~ssoçi 

dotto da riqualificare, come anche scuolfl pri ritroviamo spesso ache fare con imezzipesan-" . 
maria, centro storico, ma soprattutto un gran ti". Per ciò che riguarda gli acquedotti pare 
de isolamento, anche viario, della frazione ri che l'amministrazione comunale abbia già stata condotta. E' ora che la politica bastiola si rinnovi veramètlte, 
spetto al resto del comprensorio. A poco è avanzato una richiesta di soccorSQ all'Ato, spe non solo a parole", TI consiglio comunale di giovedì siè concluso 
servito lo sforzo del Comune che, dopo l'aper cie per ciò'che riguarda via San Simeone e via . senza le discussione dei punti 4 e 5 all'ordine del giomoin:seguito 
tura di via dei Mugnai, si accinge ad aprire Fermi. 
prossimamente un nuovo collegamento della . 

Aperto anche il laboratorio ecologico 

Zampogne ed escursioni 
per un Natale originale 

ASSISI (v. a.) - Zampogne ed escursioni, ma anche 
visite durante l'apertura straordinaria dellaboralo
rio ecologico di geopalentologia; Sonb tante ediverSe 
le iniziative che il Parco del monte Subasio ha orga
nizzato per festeggiare il Natale, nel corso delle mani
festazioni verrà distribuito il "Calendario del parco 
2008". Oggi pomeriggio, a partire dalle 15,30,-passeg
giata con gli zampognari vestiti a festa,' Upati a 
cantare la magia del Natale per le vie della città. La 
manifestaziòneè organizzata in collaborazione con 
la Pro Loco di Assisi. 

Pettiros.si del Pd interviene sulla chiusura alle 1 di notte degli esercizi 

Centro più sicuro con ilocali aperti
 
ASSISI (v. a.) -Simone Pettirossi 
del ,Pd interviene in merito. alla 

. questione della chiusura mverna
le degli esercizi alle una di notte. 
"TI tema è delicato -dice -e richie· 
de una soluzione costruttiva", La 
proposta di Pettirossi è di "per
mettere di tenere aperto fino alle 
due anche d'inverno, almeno nel 
fine settimana, imponendo vinco
li per quanto riguarda i rumori 
molesti, ad esempio obbligando 
a spegnere la musica alle una ea 
servire i clienti solo all'interno 
dei locali".. Una soluzione per 
"salvaguardare i luoghi di aggre

alle uscite dei consiglieri Roberto Fausti e AdrlanoBtozzetti. . 
Alberta Gattucci 

Bettona Giunta scettica"splla commis&ioned'indagine 

Tra gli odg anche il depuratore
 
BETI'QNA (a.g.) - Nove sOno stati i punti all'ordine . mo dubbi circa la legittimità della mozione, in quan
del giorno trattati durante ilconsiglio comunale çhe" .' to, ai sensi dell'articolo 44 del Thel e delle norme 
si è svolto giovedì pomeriggio. Si è parlato di assesta· statutarie eregolamentari del Comune, le commissio
mento di bilancio e si è stabilita la linea da seguire .a ni di ipdagine riguardano esclusivamente attività am
proposito delle proposte per eleggete èommissioni di ,'. . tninistrative comunali". La giunta si è dichiarata al-
indagini circa la Codep e la'stesura del prossimo quanto seccata a proposito delle richieste di control· 
piano regolatore generale. Riguardo alla possibilità, lo, dichiarandosi "in pieno diritto di provvedere auto-
avanzata da parte della lista civicafBi l'ambiente, .t,j. ~amenteanche al disegno del nuovo Prg". Così..$i. 
nominare una commissione d'indagine sul funziona- "è concluso il primo consiglio comunale bettonese 
mento del depùratore comunale, il presidente del trasmesso in diretta, grazie al supporto di più web
consiglio comunale Camilletti ha dichiarato: "Espri- carn, all'interno del sito istituzionale del comune. 

gazionepiale del'nostro temto- .' . fare due chiacchiere in un locale, 
rio", per evitare che Assisi sia piuttosto che costringerli a conti
una "città museo". "La questione nuare la serata per strada. Un 
della criminalità non c'entra -. centro storico animato da perso
conclude -è certamente piùrassi- ne del posto è più prptetto rispet

. curante permettere ai giovani di to a un centro storico deserto" .. 

Divisioni dentro la Margherita 

Tensione in 
." 

consiglio
 
emaggIoranza
 

sempre più fragile
 
BASTIA UMBRA (a. g. J -Maggioranza sempre più appesa a un filo a 
Bastia Umbra. La storia delle deleghe che il sindaco Francesco Lom
bardi, ha ritirato all'ex assessore all'urbanistica, Giorgio Antonini, ha 
evidenziato grandi divisioni all1ìntémodella Margherita, componen
te decisiva della coalizione che esprune il sindaco Lombardi. Infatti, 
mentre il vice sindaco, Nadia Cesaretti, ha richiamato l'intero consi
glio comunale a cambiaremetòdò di lavoro, l'assessore Antonello 
Caleri, collega dell'exassessoremargheritinoAntonini, si è preoccu
pato di precisare che la sua assep.za·in consiglioeomunale nulla aveva 

. a che vedere con la d.isappfuvazionè,del SUo gruppo politico nei 
confronti della decisione del sindaco ·Lombardi. La terza rappresen· 

. tante della Margherita, Gabriella-BQnèìatelli, è inveèe assente dà 
qualche' tempo in municipw, ··:8CRusa .di hnpOssibili~à" ~fsò.<:· 
>~~, le I:sizio~ ~ella C~.~~caleri.~ìs.o~o.·r[~~'~:':''»" 

';=~::#=-'~~;'è'~
 
. viene in commissione perbattersi contro idico SU ordine del parrooo,
 
giovedì si fa giustificare in consiglio comunale dal presidente Calzetti
 
evenerdì se ne va in Comunità montana!". Nel frattempo la CeSaretti
 
si indigna di fronte all'interpretazion~ che il consiglio comWiale tutto. '
 
ha fatto della lettera che, la. Ce~etti steSsa, ~~onsegnato al siIldaco,
 
e letto in sede di consiglio comunale: "Misano presentata in seduta.
 
esclusivamente per senso di responsabilità nei conftvnti della citt!ldi

nanza, ma, non ho gradito il metodo con cui la Vicenda Antollini è
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